

Partnerschaft der kath. Kirchengemeinde St. Marien, Oberhausen, mit der Misión Norte Potosí in Bolivien

c/o Ele Fey·Hausmannsfeld 8a·46047 Oberhausen·fon 0208/74012167 mail ele@m-fey.de·www.nortepotosi.de·www.facebook.com/mefnortepotosi

Los miembros del grupo MEF se presentan



Ernst-Otto Sloot, SCJ

Mi nombre es Ernst Otto Sloot. Soy miembro de la Congregación de los Sacerdotes del Sagrado Corazón de Jesús (PP. Reparadores / Dehonianos) desde hace casi 40 años. Es una congregación religiosa que surgió al tratar los problemas sociales del siglo XIX. El fundador de nuestra congregación, el Padre Leo Dehon, quería una congregación que le diera a la gente las herramientas espirituales y políticas para cambiar algo en su situación social, con miras a su propia situación y con miras a la sociedad. Estamos representados en casi todos los continentes. Mi casa es actualmente Oberhausen. Aquí me gano la vida como profesor de una escuela de formación profesional y participo en una serie de proyectos. Esto incluye al grupo del MEF. Este proyecto está cerca de mi corazón ya que atiende específicamente a los niños. Como religioso, yo mismo no tengo hijos. Pero puedo apoyar a los padres que carecen de los medios económicos en su responsabilidad por sus hijos.